

奥伊吹観光(株)から国スポ・障スポ大会開催に向けた寄付贈呈



奥伊吹観光(株)から、国スポ・障スポ大会開催に向けた協賛金100万円を寄贈いただき、10月13日、グリーンパーク山東テニス&バスケットコートにて贈呈式が行われました。いただいた寄付は、大会をきっかけにスポーツで繋がるまちを実現するため、活用させていただきます。

田んぼっ湖カフェから伊吹山植生復元への寄付贈呈



シルバー人材センターが運営する田んぼっ湖カフェにて開催された「故田中陽一郎挿絵画家作品展」での画集販売金等を、伊吹山植生復元に役立ててもらいたいと市へ寄付いただき、10月17日に贈呈式が行われました。いただいた寄付は、伊吹山の植生を復元するため、大切に活用させていただきます。

わたSHIGA楽しむ ジョイスポパーク♪開催!



10月19日、伊吹第1グラウンドで「ジョイスポパーク」が開催されました。このイベントは、来年開催の国スポ障スポ大会に向け、スポーツの楽しさを広く知ってもらうために行われ、会場にはホッケー等の体験コーナーが設けられたほか、滋賀県出身の陸上選手・山中日菜美さんによる陸上教室が行われました。

総合防災訓練を実施



10月27日、米原中学校を会場に総合防災訓練を実施し、市職員や米原中学校の生徒、地域住民等が参加しました。訓練は南海トラフ巨大地震の発生による地震災害を想定し、放水訓練や土砂災害救出救護訓練、中学生による避難所開設等が行われ、参加者は災害時取るべき行動を学んでいました。

大原小学校で親子炊き出し訓練



10月29日、防災学習の一環として、大原小学校5年生の親子が炊き出し訓練を行いました。この日は、日赤奉仕団の協力により防災食の炊き出し体験が行われたほか、防災グッズに関する講習等を受けました。参加した児童の1人は、「防災食は、災害が起きてご飯が炊けない時に使えるとわかった」と話しました。

長岡学園新園舎竣工式



11月5日、(福)湖北報恩会が運営する認定こども園の長岡学園で新園舎の竣工式が行われました。これは、園舎の老朽化対策や園児の受入人数増加のため新しく園内ホールや保育室等を増改築されたもので、式の最後には園児達が元気よく歌を披露し、新園舎の完成をお祝いしました。

■広報誌「まいばら」

発行部数▶13600部 単価▶1部あたり34円(1円未満切り捨て、職員の人件費は含まれていません) 次回発行日▶12月26日(木)
広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください

